

Loiret agricole et rural, 15 septembre 2017

FÊTE DE LA SANGE. Le samedi 9 septembre, lors de la vingtième édition de la Fête de la Sange, le président du Sénat se trouvait à Sully-sur-Loire. Il y a prononcé une ode à la commune.

Gérard Larcher : « Je ne transigerai jamais sur le fait communal ! »

Président du Comité de la Fête de la Sange, Mathieu Teyssie rappelle les motivations de l'événement. Ainsi la commune de Sully-sur-Loire a été créée le 9 et 10 septembre derniers dans le parc du château de Sully-sur-Loire. « Parvenir à un accord sur les choses de la nature, de la culture et de la pêche... les valeurs de la ruralité. On n'est pas obligé d'être obligé pour avoir la nature... Le Comité est une association locale qui compte quatre-vingt-cinq membres.



Gérard Larcher lors de son arrivée. Le président du Sénat est entouré à gauche de Mathieu Teyssie et à droite de Jean-Luc Rigot, maire de Sully-sur-Loire et conseiller départemental.

Au fil des discours : ils ont dit...

Donatien Thézard, président de la Fédération de pêche de Loiret : Une manifestation incommensurable dans le département. Suivre des initiatives dans le benêt est difficile. Le Loiret compte quinze mille pêcheurs : cela suppose un nombre considérable de bénévoles. La fête de la Sange est un acte de communication auprès du grand public, des pêcheurs et des élus. La France consacre 1,5 milliards de pêcheurs - un pourcentage de développement pour du tourisme lié à la pêche. (...) Nous allons travailler à la création d'un musée de la pêche.

Alain Machelin, président de la Fédération départementale des chasseurs de Loiret : La chasse, c'est une culture, des valeurs et des valeurs qui se transmettent. C'est aussi une culture et une culture de la Fête de la Sange est de ces valeurs.

Nicolas Lepailleur, président de la communauté de communes du Val de Sully : Une manifestation qui fait vivre notre territoire. Un territoire où il y a de la pêche et de la chasse et de la culture.

Jean-Luc Rigot, maire de Sully-sur-Loire et conseiller départemental : Une manifestation phare de notre territoire. Un territoire où il y a de la pêche et de la chasse et de la culture.

Mathieu Teyssie, président du Comité de la Fête de la Sange : On n'est pas obligé d'être obligé pour avoir la nature... Le Comité est une association locale qui compte quatre-vingt-cinq membres.



De gauche à droite : Eric Deligé, président de la Fédération de pêche de Loiret, Gérard Larcher, Mathieu Teyssie et Jean-Luc Rigot.

Alain Machelin, président de la Fédération départementale des chasseurs de Loiret, et Jean-Luc Rigot, maire de Sully-sur-Loire.



Le président du Sénat pose avec des bénévoles honorés pour leur engagement depuis la première édition de la Fête de la Sange.

Le président du Sénat discute avec un participant à droite.



Et, à l'échange avec Alain Machelin, président de la Fédération départementale des chasseurs de Loiret.